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 Verbale del Consiglio di Istituto  

 

L’anno duemilasedici, il giorno 18 del mese di ottobre alle ore 19,00 nei locali dell’I.I.S. 

“Bragaglia”– Stanza delle riunioni-, a seguito di convocazione ordinaria, si è riunito il Consiglio 

d’Istituto per discutere e deliberare sugli argomenti posti all’ordine del giorno. 

Risultano presenti 

Membri di 

diritto 

Il Dirigente Scolastico – prof. Giona Fabio 

 

P 

 

 
Per la componente 

docente i proff.: 

 

 

 

 

 

Cecconi M.Teresa P 

Lauretti Marilena P 

Viccaro Carmela   P 

Fulco Felice P 

Nobili Sabina P 

Acito Immacolata A 

Minotti Massimo P 

Villani Maria Rosaria   P 

Per la componente 

ATA i Sigg.: 
Polselli Anna Lucia P 

Cacciaglia Carlo   P 

 
Per componente 

Genitori i Sigg.: 

Lisi Sergio P 

Arci Carla  A 

Silenzi A. Lisa P 

Greci Vincenzo P 

 
Per la componente 

Alunni i Sigg.: 

Canale Francesca P 
Salvati Giacomo A 
Cianfrocca Giorgia A 
Savino Antonio P 

 

Considerata l’assenza della sig.ra Arci Carla, presiede la seduta la sig.ra Silenzi Annalisa. Il 

consiglio inizialmente previsto per le ore 18.30 inizia alle 19.00 per il prolungamento dei lavori 

della Giunta. 

Si dà il benvenuto al sig. Lisi Sergio, nuovo componente del Consiglio di Istituto. 

Constatata la presenza del numero legale per la validità dell’adunanza, il Presidente dichiara aperta 

la seduta.  

Funge da segretario verbalizzante la prof.ssa Sabina Nobili. 

OMISSIS 

Alle ore 19,10 il consigliere Villani Maria Rosaria, considerato che il Consiglio è iniziato con trenta 

minuti di ritardo, per impegni presi, lascia la seduta.  

OMISSIS 

Alle ore 19,27 il consigliere Massimo Minotti … OMISSIS … abbandona la seduta. 

OMISSIS 

DELIBERA N. 30 
Il Consiglio di Istituto 

- Visto il D.Lgs. 297/94; 

- Visto il D.I. 44/2001; 

- Visto il progetto Cinema a.s. 2016/2017 del PTOF; 

- Ritenuto di dover deliberare in merito all’approvazione della proposta formulata dal “Multisala 

Sisto”;   

 

DELIBERA 

A maggioranza con unidici voti a favore e due voti contrari (Prof.ssa Viccaro, Cacciaglia), di 

approvare la proposta formulata dal “Multisala Sisto” relativa al progetto Cinema 2016/2017. 
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Motivazione:  

“La proposta progettuale del “Multisala Sisto” risponde alle necessità dell’istituto e risponde 

altresì alle molteplici esigenze degli studenti dell’istituto con particolare riguardo agli studenti con 

disabilità”. 

 

Motivazione contraria dei consiglieri Viccaro e Cacciaglia : “La presenza all’interno della struttura 

di locali denominate Sale Giochi possono rappresentare, per taluni studenti, un’opportunità di 

marinare la scuola”. 

 

  

OMISSIS 

 

IL SEGRETARIO                                                                     IL PRESIDENTE DEL C.I. 

Prof.ssa Sabina Nobili                                                                        Annalisa Silenzi 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


